

Bernard SANCHIS



Pour la saison 2000, tout est parti d'une petite phrase de mon ami Frank Servais : "Es-tu libre pour Carouge ? Vu que tu es parti à la retraite !"

Ma réponse fût bien sûr oui.

A ma grande surprise, je fis cette course sur une Porsche 911 Carrera RS de 1973, dite "la mémé" ! Mais elle n'en a que le nom !!

Ensuite, je fis une brève apparition dans la Cup Mazda où je pilotais une MX5 en temps qu'invité VIP, je terminais ce slalom 3^{ème} sur 21 concurrents.

La saison 2000 a été de surprises en surprises.

La dernière fût, à mon grand bonheur, l'invitation de Frank pour les 3 heures d'Hockenheim. Ce fût GEANT.

La cerise sur le gâteau a été la voiture : toujours une Porsche mais une 911 Carrera RS de 1995. C'est une super voiture, qui accélère fort et qui a des freins ultra puissants.

La course dura 1h.30 et ce fut une heure et demie de plaisir et de montée d'adrénaline.

Un grand merci à Frank.